



→ TOTAL LOKAL

Besserung am Mercedesstern

Im Wedauer Wald zwischen Böllert- und Wambachsee erstrahlt der Mercedesstern in frischem Glanz. Nein, nicht das Symbol des schwäbischen Autobauers, sondern der Mercedesstern genannte Wetterschutz mit der weit ausladenden hexagonalen Dachkonstruktion. Gut, die neue Zinkverkleidung des Dachs steht noch aus. Aber jetzt schon sind Wetterschutz Suchende und Waldwanderer oder -läufer dankbar für die vom Amt für Umwelt und Grün erbrachte Renovierung des Mercedessterns und seiner Umgebung: Nach Beseitigung einiger Bäume und Büsche bietet die Anhöhe freie Sicht auf den Wambachsee. Neues Betonsteinpflaster, blanke Steinquader und neue Bänke vor den drei zurückgebauten, tiefrot gestrichenen Mauern – alles erlaubt angstfreie Rast. In ästhetischer Hinsicht lässt die Besserung am Mercedesstern keine Wünsche offen. Aber unter uns: Ob die Anlage lange sauber bleibt und frei von Graffiti-Schmierereien? Jemand hat schon „Ich bin doof“ auf einen Balken gesprüht. Einsicht ist nicht immer der erste Weg zur Besserung... **HOS**